



2021.2.1

発信責任者
中西康暢

◎新たな役割が自らの更なる成長へと導いてくれる…

皆さんは、与えられた役割とどう向き合っていますか？私自身、与えられた

役割を拒否したり、条件を付けて受け入れたりすることが、自らの限界を自ら

示しているようで情けないと思い、教員という仕事をさせていただいて20数年、

与えていただいた役割を素直に受け入れ、流れに逆らうことなく、どんな事も

楽しむ気持ちを大切にして過ごしてきました。そして、ずっと幸せでした…。

腕時計は、100個以上の部品からムーブメントが作られて、正確に時を

刻んでいます。私たち一人ひとりも違った役割をもって、それぞれの持ち場で、

それぞれの能力を発揮して、時代を刻んでいっていると思います。求められて

いることに気づき、役に立てることを精一杯やり続けていくことで自然と能力を

発揮して、周りの人たちと噛み合っていくと思います。皆さんには、役割を与え

たいと思われるような人になって欲しい！そのために目の前のことを大切に！

◎後期 期末考査(1・2年) & 追試験(3年)を乗り越えよう！！

今年度の3年生の進試者は、12名(全生徒数208名中5.7%)…。心から

この少ない状況を嬉しく思います！！これは、3年生の皆さん一人ひとりが、

授業を大切にし、真剣に取り組んだ結果だと思えます！！また、進試験に

かかった12名の生徒たちも先週から始まった進試験に頑張っって向き合っ

ていると報告を受けています。この調子で、全ての皆さんが“卒業”への確約を

掴んで欲しいと思っています。頑張ってください！！

また、1・2年生の皆さんは、来週の初めから後期 期末考査が始まります。

先週のCAN DO!!で、『今から準備をしっかりと欲しい！』と書かせてもらい

ましたが、どうでしょう？準備は進んでいるでしょうか？あと1週間ありますが、

本校の一般入試の実施で、大変申し訳ないのですが、今週はほとんど授業

がありません。本当であれば、放課後に補習授業を行ったり、授業の中で

復習問題を繰り返し解いたりという時間が取れるのですが、時間的な余裕が

ありません…。しかし、できるだけサポートをしますので、共に乗り越えましょう！

◎“The MVPs (最優秀選手たち)”の報告

■サッカー部：令和2年度 福岡県高等学校サッカー新人大会

希望が丘高等学校 vs 福岡舞鶴高等学校 5対0(前半4-0, 後半1-0) 完勝！！
vs 福智高等学校 2対0(前半1-0, 後半1-0) 快勝！！
vs 飯塚高等学校 0対4(前半0-2, 後半0-2) 惜敗！！

結果は、ベスト8！！これもすごい結果です！始まったばかり…これからも期待しています！